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CAMARA DE OIPurADOS 
Pl! JAPRQVJ;N<Jl,A.DE SAATA.'E~ 

PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relaci6n 
con la realizaci6n de exarnenes ginecol6gicos de mujeres santafesinas en 
todos los hospitales de la provincia, lo siguiente: /-.,::":~. j:?t:G L i,,; cz 
a) Si durante la pandemia se han visto reducidos; 1k~·-::;; ,::0t:l~ -;~~\. 

1(' -tc: i\:o rn\'.; 

b) En caso afirmativo, en que porcentaje; \\.~t -----./___ J~ 
c) Cuales fueron las localidades donde mas disminuyeron; \'!!g_~ 
d) Si se tienen previstas acciones concretas y efectivas para retrotraer esta 

disminuci6n y concientizar sobre su importancia. 

Lie. Juan Arqafiaraz 
Diputado Provincial 

Walter Ghione 
Diputado Provincial 
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CAM.ARA DE DIPUTADOS 
D:E lA PROYINCIA DE SANTA F:E 

FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

Motiva el presente la preocupaci6n por la baja en la 
realizaci6n de estudios medicos ginecol6gicos por parte de las mujeres en 
nuestra provincia durante la pandemia y hasta la actualidad. 

Sin dudas que son estudios de suma relevancia y que 
pueden salvar vidas, y es por eso que deseamos conocer informaci6n precisa 
y exacta con respecto a la situaci6n en todos los hospitales de la provincia. 

Adernas, saber que regiones o lugares se vieron mas 
afectados con esta disminuci6n y los motivos o causas. 

Las campafias de concientizaci6n que se puedan llevar a 
cabo son fundamentales para que todas las santafesinas tomen verdadera 
conciencia sobre la importancia para su salud que tienen estos controles tanto 
el papanicolao como las mamograffas y/o todo otro examen que determinen 

sus profesionales. 

La pandemia se llev6 muchas vidas, y no queremos que por 
la falta de examen mas vidas se sigan perdiendo, tan injustamente. 

La salud es prioridad, debe serlo siempre, y los recursos 

deben invertirse en polfticas publlcas que beneficien la calidad de vida de 
todos los ciudadanos, mucho mas cuando de la vida y la salud estamos 

hablando. 

Por todo ello solicitamos acompafiamiento a la presente. 
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C.AMARA DE DIPUTADOS 
oa LA PROVI.NCIAI>E SANTAFE 

Lie. Juan Arqafiaraz 
Diputado Provincial 

Walter Ghione 

Diputado Provincial 
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